

[Isis Hernández Milián](#)

En la comunidad Julián Alemán, del Consejo Popular Boca de Camarioca, en Cárdenas, florece el talento de niñas y niños aficionados al arte. Desde hace 16 años el proyecto cultural comunitario Los Caracolitos, gestado por la promotora Daysi Reyes, desarrolla una encomiable labor en la apreciación y difusión de las diferentes manifestaciones artísticas con todos los grupos etarios.

Poemas del libro martiano La Edad de Oro, para los que saben querer, y canciones del pentagrama infantil cubano estuvieron en las celebraciones por el aniversario del proyecto el próximo 4 de abril. Fusión entre danza y cuentos regalaron a sus familiares y vecinos los integrantes de este grupo que aúna más de un centenar de personas de

Los Caracolitos celebran su mayoría de edad

Última actualización: Sábado, 02 Abril 2022 19:24

Visto: 431

Al regalo de canciones y colores se sumó la exposición artesanal del aficionado Guillermo Díaz Lemus, miembro del proyecto comunitario.

Los Caracolitos, que deben su nombre al haberse creado a orillas del mar, se nutre con la presencia de instructores de arte de la Casa de Cultura 4 de abril, de Santa Marta.

la comunidad en torno a una obra destinada a ensanchar el alma. La celebración resultó además una alegoría a la Semana de la Cultura en ese poblado, que tiene lugar entre el primero y el 4 de abril, fecha en que se conmemora la creación de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en Cuba. (ALH)